

# APPEL À PARTICIPER AU FINANCEMENT D'UN COURT-MÉTRAGE INSCRIVEZ-VOUS AU GÉNÉRIQUE

**Un scénario des plus originaux**, une équipe à la fois jeune et expérimentée, un casting de comédiens confirmés... Et vous, les futurs spectateurs, qui êtes sollicités pour rendre possible le tournage de *Pappekak*. Il reste encore cinquante-deux jours pour participer au financement communautaire

de cette nouvelle œuvre audiovisuelle imaginée par les Niçois Mathieu Minazio, réalisateur, et Nicolas Payan, comédien et auteur. L'occasion ou jamais de devenir «coproducteur».

«La réalisation d'un film est un travail d'équipe. Nous trouvons symboliquement fort que chacun puisse s'engager à nos côtés dès le stade de la production», confie Mathieu. «Nous invitons ceux qui le souhaitent à prendre connaissance du projet avant d'y participer financièrement. Notre objectif est fixé à 2 500 euros. La somme doit couvrir une partie de nos besoins en

«Nous trouvons symboliquement fort que chacun puisse s'engager à nos côtés, dès le stade de la production.»

**Mathieu Minazio,**  
réalisateur

las Payan, avant d'ajouter que «chaque participation, même modeste, est on ne peut plus importante».

## Tournage prévu en février 2013

L'initiative, lancée il y a quelques jours, a engrangé ses premiers versements qui, au total, représentent déjà près de



Les jeunes Niçois Mathieu Minazio et Nicolas Payan ont besoin de 2 500 euros pour lancer le clap de début de *Pappekak*,

terme de décors, accessoires et matériels», explique Nico-

20 % de la somme attendue. Pour sa contrepartie, le donateur reçoit une contrepartie à la hauteur de la somme engagée. Par exemple, pour 30 euros, il aura droit «à un exemplaire DVD du film, son nom au générique, quatre tirages papier des clichés du tournage, un lien de téléchargement prioritaire dès le montage terminé...» développe Mathieu. Si l'objectif de 2 500 euros n'est pas atteint, chaque contribution

## UNE DRÔLE DE BOBINE

«*Pappekak*» sera le **sixième court-métrage** réalisé par Mathieu Minazio. «Cette nouvelle création est orientée vers la relation image-son, sans vrais dialogues, explique-t-il. Le film entrainera dans un univers poétique et absurde, où le "nonsense" est roi, là où il n'y a ni début ni fin.» Côté casting, le réalisateur et son complice Nicolas Payan se sont tournés vers des artistes confirmés. On retrouvera au générique Jonathan Gensburger, Thomas Garcia et Christian Guérin, tous les trois à l'affiche de plusieurs créations programmées cette année au Théâtre national de Nice.

sera restituée. Le tournage devrait commencer en février 2013 et durer deux jours, à Coursegoules. •

**Pour connaître le projet en détail et contribuer à sa réalisation :**  
[www.kisskissbankbank.com/pappekak](http://www.kisskissbankbank.com/pappekak)